

Curico, 5 de septiembre ,2023

Señor:
Sergio Cardemil Correa
Presidente de Asociación Aguanegra
Presente

Buena tarde:

Junto con saludarles, me dirijo a Uds. para hacerles saber un incidente ocurrido el sábado 26 de agosto del presente, con un socio de nuestra asociación Aguanegra

El día antes mencionado recibí a mi teléfono personal un llamado del Señor Benjamín Cristi Le-Fort, Don benjamín se encontraba fuera de sí, empezó a increparme diciéndome " **que porque, EL, que tenía su carnet pagado no podía correr**, que había viajado muchos kilómetros, y no lo habían dejado correr, su tono era de una persona molesta, irritada y fuera de sí, yo diría muy vulgar...me gritaba que yo **tenía que arreglarle su problema"**

Solo le pude preguntar, ¿qué porque no me había avisado que salía a correr, entendiendo que éste era el primer rodeo de la temporada y su respuesta fue en forma muy irónica que "**porque YO, te debería avisar a ti para donde voy a correr?"** No me permitió hablarle en ningún momento, y seguía diciéndome **que quien le pagaría los gastos de su viaje que habían sido más de 3 millones de pesos?**

Mi trabajo por 31 años como secretaria de la asociación de rodeo Ramón Cardemil Moraga y posteriormente 9 años, vale decir desde que se fundó la asociación Aguanegra, me han enseñado que trabajo con caballeros y no con personas fuera de sí, y mal educados.

Todo lo anteriormente expuesto me ha causado un estado de angustia muy grande. Como es sabido por Uds. sufro hace un par de años atrás de cáncer, y esto me ha hecho muy mal, vuelvo a decir que estoy acostumbrada a tratar con caballeros respetuosos y no aceptare nunca ser tratada como lo hizo don Benjamín. He llegado incluso a reflexionar si ante este tipo de actitudes vale la pena seguir adelante con mi trabajo, como también así me lo ha dejado ver mi familia.

Sin otro particular, me despido atentamente de Uds.



Janet Abarca Maripangue
Secretaria asociación Aguanegra